

Neue Jugendgruppe beim SC Schoningen

Schoningen: Der SC Schoningen gründet gleich nach Ostern eine Jugendgruppe. Zunächst werden sich die 14 bis 16-Jährigen ihr eigenes Reich gestalten und legen am Osterdienstag, den 07. April auch gleich los. Gestartet wird um 13:00 Uhr mit dem Ausräumen des Jugendraumes in der Turnhalle. Nachmittags geht´s zum Shoppen von Farben und Zubehör und eine andere Gruppe sondiert die Angebote der Sofas und andere Spenden in Uslar und Umgebung. Abends gibt es selbstgemachte Pizza. Weiter geht es am Mittwoch und Donnerstag jeweils um 13:00 Uhr während am Wochenende ein Trip in den Hochseilgarten nach Silberborn geplant ist.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Gefragt ist nur die Lust auf Treffen und Aktivität mit Gleichaltrigen. Auch Euren Besuch freuen sich die Jugendwarte Sina Wedekind und Jannik Behr.